

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : katya-goetgheluck

<https://www.cadre21.org/membres/katya-goetgheluck-mtess-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-03-10 16:26:47

# Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Étant en éducation aux adultes dans un milieu très opérationnel, toutes les suggestions proposées ne sont pas possibles. Par contre, j'y vois de nombreux avantages pour transmettre des concepts simples, sensibiliser un grand nombre d'employés sur un sujet, permettre d'écouter un témoignage, une entrevue avec un expert, etc...

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Dans nos parcours d'entraînement à la tâche, il y a plusieurs possibilités, tant d'un point de vue des connaissances et des habilités que des attitudes. Par exemple : entendre un employé plus expérimenté traiter de ses bonnes pratiques, faire une réflexion par rapport à cette écoute et voir comment améliorer son travail. Ou encore, écouter un collègue discuter d'une difficulté et se positionner par rapport à celle-ci.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Je pense que ça pourrait avoir un impact sur la motivation, particulièrement avec le télétravail, car ça permettrait de sentir qu'il y a une communauté autour d'eux, qu'ils ne sont pas seuls. Je pense qu'à long terme ça favoriserait l'engagement dans la tâche avec plus de confiance et d'ouverture.